

- **„Spitzklicker“: „Auch Ernst wurde Spaß – das 29ste Programm“ im Musik-Kabarett „Schatzkistl, Mannheim, Augusta-Anlage 4-8 am 29.01. (20.00 Uhr)**

Zum 8. Mal hat die HARMONIE- Gesellschaft zum Programm der Spitzklicker eingeladen und wie zu erwarten war der Saal im Schatzkistl mit rund **100 Personen** ausgebucht. Die **Spitzklicker** hatten ihr **30 jähriges Jubiläum** gefeiert und da musste natürlich die HARMONIE dabei sein. Es hat sich gelohnt! Alle Besucher waren begeistert. Die 21 Programmpunkte waren alle hervorragend.

Herausragend: Dreck am Stecken, Egomatisch, Wahl-Los, Alternatives Teufelswerk, voll begeisternd Rock ´n´ Rollatoren. Umwerfend Sachse in Saase. Die Pointen saßen eindeutig und das Publikum kam aus dem Lachen fast nicht mehr heraus.

Die Pause tat gut, denn man musste sein Zwerchfell wieder beruhigen. Aber hinter allem steckte ein sehr tief sinniger Humor, der einen manchmal schaudern ließ, denn die Wahrheiten kamen sehr versteckt aber eindeutig treffsicher herüber. Das Publikum war begeistert und bedankte sich durch kräftigen Beifall. Zum Dank erhielten wir die wunderbare Zugabe der Rock ´n´ Rollatoren. Die meisten sind nach diesem Abend schon neugierig auf das kommende Programm von 2014.

Auch der Mannheimer Morgen hat sich in seiner Ausgabe vom 31.01.2013 ausführlich und überschwänglich lobend über unsere Veranstaltung geäußert. Die Überschrift lautete: „Den Humor-Nerv getroffen“